

羽ばたく鶴巣小

学校だより No.12
平成 27 年 1 月 28 日
大和町立鶴巣小学校
TEL 022-343-2251

「冬来たりなば、春遠からじ。」

子どもの頃、1月を「新春」と呼ぶことに強い抵抗がありました。1月の太陽の光はやっぱり春の光です。その暖かさは、まさに天の恵みです。少しずつ昼の時間が長くなってきていることを確認できたときにも、心の底から嬉しい感じがします。ただし、春を喜び、春をありがたいと思うのは、冬があつてのこと。冬の大切さ、冬の必要性は様々なところで重く取り上げられています。

十三浜の知人が、「山に雪がたくさん降るとワカメがおいしくなる。」と言っていました。春先、雪解け水が川を下って海に注ぎ、その冷たい水にさらされるとワカメはおいしくなるのだそうです。雪の下で冬を越したほうれん草が甘くなるのと同じ原理でしょう。

木の年輪は、冬と夏の成長の違いでできますが、冬の部分のおかげで強い木材になります。四季のある日本の木材が優秀なのは冬のおかげです。

子どもたちの教育にも「冬」は大切で必要です。「子どもたちを強くする。」これは私たちの重要な使命と考え、時折厳しさを織り交ぜながら指導してまいります。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

校長 富士原 かよ子

2月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2 生活朝会	3 ステップタイム	4 お話の会（上） 新入学児童保護者説明会 特支交流会	5 音楽集会 校納金振替日	6 ALT 来校 P 教養部会	7
8	9 ステップタイム	10	11 建国記念の日	12 たてわり	13 ALT 来校 5・6 年 6 校時限	14
15	16 お話朝会	17 ステップタイム ALT 来校	18 学校関係者評価会議	19 音楽集会 元気アップ	20 学習参観 鶴巣地区健康づくり事業	21
22	23 生活朝会	24 ステップタイム 5 年校外学習 3 年校外学習	25 お話の会（下）	26 たてわり委員会	27 5・6 年 6 校時限	28

※今年度最後の校納金振替は 2 月 5 日（木）です。残高のご確認をお願いします。

※学年会計の中間監査について：学年委員長さんが 2 月の学習参観の際に行う予定だった監査は、会計をしめてから行うことになりました。後日担任から連絡調整の連絡がいきますのでよろしくお願いいたします。

※3 月 30 日に予定されていた離任式は、3 月 27 日（金）に変更になりました。

※人権擁護委員さんから、全校児童にボールペンをいただきました。

インフルエンザ

先週末から1月26日（月）まで2年生が学年閉鎖となりました。他の学年でもインフルエンザが流行しつつあります。引き続き、各家庭においてもインフルエンザ・風邪予防に努めていただきたいと思います。

若草まつり

1月23日（金）に「若草まつり」が行われました。たてわり班ごとにゲームや体験コーナーなどのお店を開き、前後半に分かれて、全校児童が楽しみました。今年も鶴巣っ子パワー全開で、どの班も話し合いや準備の段階からがんばっていました。当日の登校途中の子供たちからは「今日が一番楽しい日なんだ」という声も聞かれたほどです。趣向を凝らしたコーナーがたくさんあり、どの部屋も子供たちの歓声と笑顔でいっぱいでした。



2月20日（金）鶴巣地区健康づくり事業

13時からプレイルームにおいて、大和町保健福祉課と仙台大学から、5・6年生が実施したライフコーダーや先週配付をしたアンケート（1月30日提出〆切）の結果について説明があります。是非早めに来校していただき説明をお聞きください。また、大和町保健福祉課から「体組成計で筋肉量を計ってみませんか？」というプリントが先週配付されました。これは「鶴巣地区健康づくり事業」の一環として無料で受けることができます。保健室で13時45分から16時まで実施しています。

冬場は運動量が落ち、肥満や血中脂質が増えやすくなります。現代っ子の特徴として、やせていて外見からは肥満や生活習慣病とは関係ないように見える子どもにも悪玉コレステロールが増えているそうです。それを予防するためには、年間を通して運動することが大事です。雪やインフルエンザの影響で活動が制限される場合もありますが、ストレッチや縄跳びなど、ご家庭でも工夫して体を動かすように子どもたちにお声掛けください。ちなみに本校児童の余暇の過ごし方として、テレビ・ビデオ・ゲームが長時間をしめるようになっていきます。テレビ視聴時間やゲームをする時間を少なくし、運動するようにしましょう。

※2月20日（金）は13:50から授業参観、14:40から学年懇談があります。学習参観の予定については、後日お便りが出ますのでご確認ください。